

Ejército israelí bombardea objetivos militares en Irán

Israel lanzó ataques aéreos selectivos la madrugada de este sábado (hora local) contra lo que describió como objetivos militares en Teherán -la capital iraní-, además de la cercana ciudad de Karaj, en represalia por los lanzamientos de misiles balísticos iraníes contra territorio israelí el 1 de octubre.

El Ejército de Israel describió la acción como "ataques precisos contra objetivos militares en Irán", sin dar más detalles.

"El régimen de Irán y sus representantes en la región han estado atacando implacable-

mente a Israel desde el 7 de octubre en siete frentes, incluidos ataques directos desde suelo iraní", dijo un comunicado de las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI).

"Como cualquier otro país soberano del mundo, el Estado de Israel tiene el derecho y el deber de responder", puntualizó el mando militar israelí. Según agencias informativas, en Teherán se podía escuchar el sonido de explosiones y los medios estatales dijeron que algunos de los sonidos procedían de los sistemas de defensa aérea alrededor de la ciudad.

